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Hochwasserschutz an der Losse 

Anfrage der AfD-Fraktion 

- 101.18.912 - 

 

Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

Welche Hochwasserschutzmaßnahmen wurden am 21. März 2018 bei der 

Informations-veranstaltung im Stadtteilzentrum Agathof e.V. vorgestellt? 

 

Stadtbaurat Nolda führt in die Thematik ein und übergibt anschließend das Wort 

an Herrn Koch, KASSELWASSER, und Herrn Rottmann, KASSELWASSER. Sie 

berichten anhand einer PowerPoint Präsentation über den Hochwasserschutz an 

der Losse. Im Anschluss an den Bericht beantworten sie, Stadtbaurat Nolda und 

Herr Wüstemann, Umwelt- und Gartenamt, die zahlreichen Nachfragen der 

Ausschussmitglieder.  

 

Vorsitzende Koch erklärt die Anfrage für erledigt. 

 

 

 

 

 

Eva Koch Cenk Yildiz 

Vorsitzende  Schriftführer 




